

*Dich leiden zu sehen und nicht helfen  
zu können, war unser grösster Schmerz.*

Er hat gekämpft, gehofft und doch verloren. Er freute sich auf ein langes Leben und hatte noch so viele Pläne. Seine Krankheit zerstörte seine und unsere Träume.

Nach einem in jeder Beziehung äusserst aktiven Leben, war es sein Wille, nicht bis zu seinem Tode abhängig sein zu müssen. Wir haben ihn wunschgemäss und mit grosser Verbundenheit und Wärme auf seine letzte, selbstbestimmte Reise begleitet.

Schweren Herzens, unendlich traurig, doch mit grosser Dankbarkeit für alles, was er uns gegeben hat, haben wir Abschied genommen von

## **Hervé Maurice Frédéric Wisard**

20.06.1940 – 18.03.2015

Leider verschlechterte sich sein gesundheitlicher Zustand so rapid, dass er sich nicht mehr, wie vorgesehen, von all seinen Freunden persönlich verabschieden konnte.

Auf seinen Wunsch findet keine Gedenkfeier statt. Seine Asche wird einen würdigen Platz einnehmen.

Wir behalten Hervé voller Liebe in unseren Herzen:

*Lou Wisard-Guyer, 8032 Zürich  
Patric und Gilsilene Wisard mit Kauanne, 8808 Pfäffikon  
Familien Wisard und Rossetti, Genf und Boudry  
Familien Guyer, Zürich und Steinen  
Seine Tennis- und Zunftfreunde  
Alle Freunde aus seinem Geschäftsleben  
Nachbarn und Bekannte*

Anstelle von Blumen gedenke man diesen wohltätigen Institutionen:

- Association SOS Chats, 2103 Noirague IBAN CH70 0076 6000 U150 5810 4
- Stiftung Schweiz. Blindenhunde-Schule, 4123 Allschwil PK 40-1275-0